

Jazz mit Leidenschaft

Leserbrief: aus BZ vom 13. März 2008

Was die sieben Musiker der Longvalley Jazzband unter der Leitung von Pesche Herzig letzten Samstagabend in der Alten Mühle Langenthal dem zahlreich erschienenen Publikum an hochklassiger Tonkunst geboten haben, verdient das Prädikat «einzigartig».

Die vor knapp 40 Jahren gegründete Band liess unter dem Motto «Let's fäzz» wieder einmal die Fetzen fliegen. Ihr Repertoire umfasst nebst bekannten Swing- und Dixieland-Nummern auch seltener gehörte Arrangements.

Die Darbietung in drei Teilen konnte die Anwesenden vollauf begeistern. Der erste Teil stammte querbeet von ihrem Album. Im zweiten Abschnitt waren es die Solisten, welche ihr Können wieder einmal mehr unter Beweis stellen konnten. Der dritte Abschnitt bestand aus einem Wunschtitelmenü. Aus der Wunschbox wurden dann die verschiedensten Stücke gezogen und gespielt. Mit dieser gelungenen Einbeziehung der Liebhaber dieser Musikrichtung (nicht immer nur Techno) klang ein überaus gelungener Kulturvortrag nach dreieinhalb Stunden aus.

Der Abend wurde von feinen Gesten des aufmerksamen Organizers noch verschönert: einem Apéro-Cocktail und einer Rose für die weiblichen Besucher. **Und dies alles bei einem absolut vernünftigen Eintrittspreis. «Chapeau!»**

Mario Burlon, Langenthal